

Editorial

La revista **Holón** es la revista electrónica seriada de la Universidad José Martí de Latinoamérica (UMLA), Monterrey (México). Se publica de acuerdo al Sistema de Publicaciones del Centro Latinoamericano de Estudios en Epistemología Pedagógica (CESPE).

En el Número 5, Volumen 2 (enero-abril 2024), se publican resultados de proyectos, tesis de grado y aportaciones de la comunidad educativa que representa, así como estudios realizados por profesionales y colaboradores externos, con el propósito de divulgar las temáticas del área de la educación y la pedagogía en la actualidad. Se ha beneficiado de la contribución de especialistas, participantes en VII Congreso de Neuroeducación (UMLA, noviembre 2023), dedicado al pensamiento de Edgar Morin, en la perspectiva del necesario cambio de paradigmas en la educación.

En este número se han cumplido las normas por las cuales se rige la revista, la política de antiplagio, así como la revisión de manuscritos bajo el criterio de “pares a ciegas”, realizados por especialistas en la temática del texto que se presenta.

Finalmente, es meritorio destacar el diseño gráfico innovador de la portada, así como de todas sus páginas, como en todos los números, que evidencian la misión de **Holón**.



Dra. Eurídice González Navarrete

Directora general